

Clubmeisterschaften beim TC Blau-Weiß

Ein Sizilianer ist der neue Clubmeister der 30-er

Rekordbeteiligung Ende September mit 65 Spielerinnen und Spielern

Das gab es wohl noch nie: Clubmeister des TC Blau-Weiß Dresden-Blasewitz bei den über 30-jährigen wurde ein Sizilianer, der erst wenige Monate in unserem Verein spielt. Er heißt Enzo Mosca, ist 36 Jahre alt und will künftig die 30-er Herren verstärken.

Der in der Mikroelektronik beschäftigte Ingenieur entnervte alle seine Gegner mit seinem schnörkellosen, geradlinigen Spiel. Nahezu alle Angriffsbälle spielte er so lange zurück, bis sein Gegenüber einen Fehler machte. Im Finale musste sich Matthias Goldmann Enzos Spielweise beugen und bekam gerade einmal drei Spiele in zwei Sätzen. Noch drastischer erging es zuvor im Halbfinale Michael Emmrich, der lediglich einen Spielgewinn für sich verbuchen konnte. Matthias Goldmann hatte sich zugleich im Halbfinale gegen Dr. Guido Machost (Aufgabe im zweiten Satz) für das Endspiel qualifiziert.

Absolut erfreulich auch, dass sich mit Maik Ulrich einer unserer besten Leistungsspieler aus der 1. Herrenmannschaft den Clubmeisterschaften stellte. Und - wen wundert es - auch souverän der eigentliche Meister der Herren wurde. Platz zwei und drei belegten in der Herrenkategorie Martin Hennig und Alex Goldmann.

Bei den Damen setzte sich souverän Barbara Forkel von unserer 1.- Damen-30-Mannschaft als Siegerin durch. Im Match um den Vizemeistertitel bezwang



Maik Ulrich von den 1. Herren ist der souveräne Clubmeister.



Enzo Mosca setzte sich bei den Herren 30 durch.

Sylvia Redlich Tetyana Shapoval. Erfreulich viele Jugendliche stellten sich diesmal dem clubinternen Wettbewerb. Bei den Jungen unter 18 Jahren siegte Philipp Grundmann (15) vor Florian Munzinger (13). Die Mädchen bis zwölf Jahre kürten als Clubmeisterin Yara Stephan (12) vor Victoria Forkel (10). Außerdem setzten sich in der Clubmeisterschaft bei den Jugendlichen der U10 Peter Neugebauer und den U12 Anton Winderlich durch.

Auch eine Meisterschaft der Freizeitspieler konnte in dem erfreulich großen Teilnehmerfeld ausgetragen werden. Bei den Herren gewann Peter Wehner, bei den Damen setzte sich Karin Herr durch. Club Journal gratuliert allen neuen Meistern des Vereins!

Erfreulich an dem Wettbewerb der Clubmeisterschaften 2008 war das, gegenüber den letzten Jahren, erheblich größere Teilnehmerfeld. Insgesamt 65 Tennissportler beteiligten sich daran. Bedanken möchten sich die Teilnehmer bei den Organisatoren Tobias Lange und Sascha Michailoff. Die beiden waren es auch, die mit Mitgliedern der aktiven 3. Herrenmannschaft die abendliche Grillparty mit Speisen und Getränken versorgten. Nahezu 30 Tennissportler aller Generationen ließen so den Samstagabend vor den Finals im Clubhaus auf der Anlage am Center Court fröhlich ausklingen.



Enzo Mosca und Matthias Goldmann, die Finalspieler der Herren 30.



Barbara Forkel bekommt die Glückwünsche von Sportwart Tobias Lange für den Sieg bei den Damen.



Glückwünsche für Yara Stephan (re.) und Victoria Forkel nach dem Finale der U12-Mädchen.



Philipp Grundmann (re.) und Florian Munzinger, die Sieger in der U18-Konkurrenz.



Am Sonnabendabend waren fast alle bei der Grillparty dabei Gunnar Kaßberg und Björn Hussels kümmerten sich am Grill.